
Associazione Tremenbè 

Verbale assemblea mercoledì 2 aprile 2009 

 

Il giorno 2 aprile 2009 ad ore 19.00 presso la sala parrocchiale di Martignano si è 
svolta l’assemblea dell’associazione Tremembè. Presiede Armando Stefani.  
 
 
Sono presenti: 
 
1 Anna Caola 
2 Armando Stefani 
3 Chiara Ghetta 
4 Elena Silvestri 
5 Flavia Ioris 
6 Gabri Campregher 
7 Giovanna Endrizzi 
8 Irma Bridi 
9 Laura Bampi 
10 Maria Celva 
11 Paolo Lenti 
12 Sonia Ferrazza 
 
 
o.d.g. 
 
 5 per mille 
 Iniziative per i 10 anni dell’Associazione 
 Progetto Brasile 
 Progetto capoeira 
 Dimissioni Chiara S. e Armando S. 
 

 
 Si discute della proposta di inserire nel quotidiano “L’Adige” di una domenica un inserto sul 

mondo delle associazioni di volontariato già stampato in molte copie dal giornale stesso e 
disponibile nei magazzini. All’inserto verrebbe applicato un piccolo foglietto con le indicazioni 
relative alla nostra associazione (scopi, iniziative, progetti, recapiti, ecc.) e il codice per il 
versamento del 5 per mille a Tremembè. Inoltre chi vuole di noi e chi sa di essere noto nella 
propria zona scrive sul foglietto il proprio nome e recapito, in modo da ridurre la diffidenza delle 
persone di fronte all’iniziativa e dare un nome di fiducia al quale rivolgersi per informazioni. Per 
diffondere l’inserto con allegato il foglietto ciascuno di noi chiede all’edicolante del quartiere se 
può inserirlo nel giornale “L’Adige” man mano che lo vende ai clienti. La proposta è stata presa in 
considerazione ma ciascuno si riserva di chiedere prima il permesso al proprio edicolante. 

 Il presidente richiama i presenti in quanto non sono ancora circolate idee concrete di viaggio con 
destinazioni e costi (iniziativa per i 10 anni di Tremembè). Ci sono le proposte di Flavia 
(Brisighella con la possibilità di visitare la mostra di Kandinskij a Ravenna) e Chiara Ghetta 
(Umbria). 

 Il presidente chiede se, all’interno dell’associazione, c’è qualcuno che voglia aiutare Chiara, 
Gabriella e Armando a seguire da vicino il progetto Brasile, diventare cioè referenti da Trento per 
Monica, sentirla di tanto in tanto, rispondere alle sue mail, ecc. 

 E’ confermata la partenza dell’iniziativa “serate di capoeira” al parco di Martignano; il primo 
incontro sarà  mercoledì 13 maggio e dopo Pasqua dovrebbero essere pronti i manifesti;  



 Armando annuncia le dimissioni di Chiara Santamaria. In mancanza della persona interessata si 
decide di evitare di parlare della cosa, tuttavia i presenti, nessuno escluso, si dichiarano tutti colpiti 
e dispiaciuti, dal momento che è opinione comune che Chiara sapesse portare qualcosa di diverso 
all’associazione, un modo non scontato di pensare e di vedere le cose, che fa riflettere. 

 Armando conferma le proprie dimissioni per “anzianità di servizio” e possibili impegni politici; 
dichiara però di restare all’interno del consiglio. Si prepara un momento di passaggio importante, 
qualcuno dovrà prendere il suo posto. La candidata più quotata è Chiara Ghetta, che dice che ci 
penserà ma che è preoccupata dall’impegno richiesto in termini di tempo. Si parla di come 
individuare nuove risorse umane e assicurare una certa stabilità ma è fisiologico che ci siano 
persone che entrano ed escono, tutte le associazioni hanno questo problema. In questi dieci anni 
sono state create occasioni di lavoro e di relazione, il bilancio non può che essere positivo. Si 
ribadisce l’importanza che ognuno garantisca costanza nell’impegno assunto, è fondamentale che 
il presidente-coordinatore possa poter contare sulle persone senza doverle continuamente 
sollecitare. Oltre al presidente, che è il problema maggiore, bisogna sostituire anche tre consiglieri. 
Si parla di possibili candidature. Paolo sostiene che ci vogliano giovani per portare nuove idee e 
garantire il ricambio generazionale. L’assemblea si chiude con una suggerimento/provocazione  di 
Armando: “Mi buttate fuori me e passate alla storia come associazione di SOLE DONNE!” 

 
VARIE 
 Armando ricorda che venerdì 17 aprile c’è la serata pubblica a Martignano di “Storie diverse - 

diverse storie”. 
 Viene chiesto a Chiara G. di predisporre una bozza di lettera per la convocazione dell’assemblea 

annuale dell’associazione. 
 Il 27 maggio arriverà a Trento Frei Betto. Chi è disponibile a dare un amano per l’organizzazione? 
 Il prossimo incontro è fissato per giovedì 16 aprile. 
 
 

Il presidente Il verbalizzante 
Armando Stefani Elena Silvestri 

 


